



L'administrateur des paroisses patriarcales aux États-Unis a rencontré le représentant permanent de la Russie à l'ONU

Le 17 août 2017, à New York, l'évêque Jean de Naro-Fominsk, administrateur des paroisses patriarcales aux États-Unis, a visité la Représentation permanente de la Fédération de Russie à l'Organisation des États-Unis. Il a rencontré le nouveau représentant permanent de la Russie à l'ONU, Vassili Nebenzia.

Mgr Jean a félicité V. Nebenzia de sa nomination, lui souhaitant que Dieu l'aide dans ses nouvelles fonctions. L'entretien a porté sur les questions de collaboration présentant un intérêt commun. L'évêque Jean et Vassili Nebenzia ont aussi évoqué les événements auxquels prendra part Mgr Jean en tant que représentant à l'ONU du Concile populaire russe mondial.

A la fin de la rencontre, l'évêque Jean a offert à V. A. Nebenzia une icône des saints patrons de l'Amérique, informe le site de l'Église orthodoxe russe aux États-Unis.